

Diputado Matheson por observaciones a proyectos energéticos en Magallanes

## "La instalación de megaproyectos de hidrógeno verde corren peligro"

El parlamentario magallánico prendió la alerta a través de un comunicado en el que manifestó su preocupación por los procesos de prefactibilidad, admisibilidad y estudio de proyectos en el Servicio de Evaluación Ambiental, Sea. "La excesiva burocracia e incertidumbre legal afectará negativamente el desarrollo y crecimiento de la zona", manifestó Matheson.

El diputado recordó otros megaproyectos como el de Colbún o Google que desistieron de instalarse en el país. Según plantea Matheson, esto se debe a la lentitud e incerteza legal para conseguir los permisos de distintos tipos. "La incertidumbre, según los expertos, se ha instalado en los inversores extranjeros y también nacionales, lo que queda demostrado con las empresas naciona-

les que han desistido invertir en el país haciéndolo fuera de Chile como es el caso de la CMPC, entre otras", sostiene en el comunicado.

### Proyectos millonarios

En Magallanes existen nueve proyectos de hidrógeno verde en distintas fases de factibilidad o estudio que representan una inversión de 60.000 millones de dólares. Matheson plantea que ve "con preocupación la instalación y concreción de los megaproyectos de hidrógeno en la Región de Magallanes debido a las dificultades y múltiples observaciones que han recibido los proyectos presentados al Sistema de Evaluación Ambiental".

El parlamentario igualmente recordó el caso del Sea de Antofagasta, cuyo director fue removi-

do, siendo el tercero en el cargo en estos últimos años. "Sus malas decisiones o como quieran llamarlo, significó que Colbún -que invertiría US\$1.400 millones- desistiera de la inversión. Yo, no quiero que esto ocurra en Magallanes".

Finalmente, Matheson explica que el proceso de observaciones y permiso debe continuar, sin embargo está advirtiendo que "si el sistema sigue funcionando de este modo se caerán varios de los proyectos que están en carpeta. No se trata de no fiscalizar, pero hoy en día existe otro tipo de proyectos en el resto del país, que han estado en trámite más de 10 años y francamente además de ser una vergüenza e irresponsabilidad, esto termina por confirmar que el mismo Estado está frenando la inversión".